



一生の思い出をスライドショーで。QRコードを読み取ると、成人式スライドショーが流れます。また、町公式ホームページの寄居動画館からもご覧いただけます。

記念撮影

晴れ着に身を包み、地区ごとに記念撮影を行いました。写真は、文字入れされた後、町からの記念品として新成人の皆さんに郵送されます。

ハタチ



見ます・聴きます・話します!
訪問事業

9回目の訪問事業として、12月18日(日)に中央公民館で開催された「成人式運営委員会」を花輪町長が訪問しました。

当日は、成人式のリハーサルに参加し、その後、19歳～21歳の若い世代の皆さんからご意見などを聴かせていただき、大変貴重な時間となりました。

運営委員の皆さん、ご協力ありがとうございました。

その後行われた式典は、小林叶佳さんと設楽彩香さんが司会進行で行われたアトラクション。運営委員が半年間かけて作り上げたスライドショーがスクリーンに映し出されると、写真1枚1枚に大きな歓声があがりました。懐かしい写真で当時を振り返った後は、新成人へのインタビュー。人々に再会した友人へのメッセージや近況報告を話してくれました。

成人の誓い



司会進行



アトラクションと式典

鈴木涼平さんと原口望さんの

進行で行われたアトラクション。運営委員が半年間かけて作り上げたスライドショーがスクリーンに映し出されると、写真1枚1枚に大きな歓声があがりました。懐かしい写真で当時を振り返った後は、新成人へのインタビュー。人々に再会した友人へのメッセージや近況報告を話してくれました。

町の成人式は、19歳から21歳までの町内3中学校の卒業生と、7地域公民館長、中央公民館長で構成された「成人式運営委員会」により運営されています。運営委員会では「自分たちが主役の成人式」を創り上げるため、青年委員が昨年7月から会議を重ね、積極的にアイデアを出し合ひ準備を進めてきました。当日の受付、アトラクションや式典の司会・進行等の運営にも当たっています。

1月8日に中央公民館で開催された寄居町成人式。会場には、同級生、恩師との久々の再会に喜ぶ新成人たちの笑顔があふれていました。今年、寄居町で成人を迎えたのは389人。式には309人が出席し、成人としての新たな一步を踏み出しました。



389人が成人式を迎え 新たな一步を踏み出しました

ヨリイで

寄居町成人式

運営委員会で実施しているこの活動も今年で7年目。皆さんのご協力により、合計9万300個のキャップが集まりました。ご提供いただいた工コキヤップは、再生プラスチック原料として換金し、医療支援・ワクチン支援や障がい者支援、子どもたちへの環境教育等、さまざまな社会貢献活動に充てられます。



「小さなキャップでも分ければ資源！地球に愛を！プロジェクト」

9万300個のキャップが集まりました。ご協力ありがとうございました